

GOZAN DEL OTOÑO. Roma, noviembre 22. Una monja joven y un monje anciano pasean hoy, aprovechando el fresco otoñal en

## Ejército Mata Otros Ocho Terroristas en Argentina

BUENOS AIRES, noviembre 22 (UPI). Las fuerzas de seguridad dieron muerte hoy a ocho guerrilleros izquierdistas en cho-ques armados ocurridos en La Plata, capital de la Provincia de Buenos Aires, según despachos de

Simultáneamente, se difundió aqui un comunicado del Tercer aqui un comunicado del Tercer Cuerpo de Ejército, con sede en la capital provincial de Córdova, que da cuenta de la muerte de dos integrantes del grupo guerrillero peronista de izquierda Mon-toneros, uno de ellos jefe de la secretaría pol·tica de dicha or-ganización en la Provincia andina de San Juan.

De acuerdo con el comunicado, el dirigente Montonero abatido el último fin de semana era Armando Leroux, alias "El Chato", mientras el otro sedicioso muerto fue identificado como Mario Martínez.

Además, en el enfrentamiento ocurrido en San Juan se logró capturar a otro guerrillero, des-pués que éste diera muerte a una anciana al arrojar una granada para cubrir su retirada.

Los despachos de prensa, ci-tando "fuentes responsables", di-

jeron que esta madrugada un vehículo intentó eludir un puesto de control de automóviles en La Plata pero fue perseguido por los efec-tivos de seguridad en medio de un intenso tiroteo, en el cual murieron sus ocupantes, que resultaron ser un hombre y una mujer. En otro enfrentamiento ocurrido

en jurisdicción de La Plata, en la localidad de Gambier, fuerzas conjuntas intentaron realizar el allanamiento de dos fincas contiguas, dijeron los despachos

Los moradores de ambas vi-viendas recibieron a tiros a los efectivos de seguridad, que res-pondieron al fuego, abatiendo a cuatro hombres y dos mujeres. Despachos de prensa dijeron que

el foco guerrillero rural instalado en 1974 en la Provincia norteña de Tucumán ha sido prácticamente eliminado por el ejército que en fe-brero del año siguiente inició en ese frente la der operación independencia. denominada

El contingente guerrillero pertenecía al marxista Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), cuyo máximo jefe, Mario Roberto

-Favor pase a la Pág. 30.

## Critican a Pérez por Intentar Aparecer como Jefe Tercer Mundo

CARACAS, Nov. 22 (UPI) - El ex-Ministro de Relaciones Exteriores Aristides Calvani criticó hoy al Presidente Carlos Al drés Pérez por intentar aparecer como líder del tercer mundo del tercer mundo, en una evaluación de la jira que realiza el Jefe del Estado por varios países europeos.

los países no les gusta tener grandes líderes ni grandes jefes, como a nosotros tampoco nos agrada cuando alguna prensa nos lo insinúa, diciendo que Brasil es el gran conductor. No sientan bien las actitudes imperiales", dijo Cal-

vani. El ex-Canciller formuló sus declaraciones al Diario El Universal, en momentos en que se encuentra en su apogeo la jira que realiza el Presidente Pérez por seis

naciones europeas.
Criticó también el que Pérez haya realizado una visita a la Naciones Unidas, que tienen su sed en Nueva York, y no a los Estados Unidos, sosteniendo que es tan incongruente como lo sería "visi-tar el Mercado Común en Bruselas y no visitar al Gobierno belga". Calvani, que ocupó el cargo de

ataques

Canciller durante los cinco años de Gobierno del Presidente Rafael Caldera, dijo también que es "imprudente" la trase atribuida al Presidente Pérez en el sentido de que "Venezuela alzará la voz de la prudencia en la Organización de Países Exportadores de Petróleo" porque da a entender que los otros países de la organización "son imprudentes".

"Nuestra política exterior parece un barco a la deriva", dijo Calvani.

El ex-Ministro, actualmente prominente miembro del principal Partido de Oposición Social Cristiano "COPEI", afirmó que tampoco entendía cómo el Partido gubernamental Acción Democrá tica, por medio de sus principales voceros, lanzó hace poco una ruicampaña contra comunismo.

comunismo se realizaron cuando
"ya se había organizado el viaje
del Presidente Pérez a la Unión
Soviética, centro fundamental del comunismo en el mundo de hoy. ¿Quién entiende a quién?" ¿Quién entiende a preguntó Calvani.

Israel Refuerza su Frontera con Líbano

Israel envió refuerzos a la frontera con el Libano y advirtió de nuevo a Siria al través de los Estados Unidos, que no tolerará la presencia de tropas sirias, junto a la frontera li-banesa-israelí, dijeron hoy fuentes diplomáticas.
"No debe considerarse que este

#### Ford Recibe en la Casa Blanca a Carter

WASHINGTON, noviembre 21 (AP). El Presidente Gerald Ford recibió hoy al Presidente Electo Jimmy Carter en sus oficinas de la Casa Blanca y los dos in-mediatamente comenzaron a discutir los problemas que en-frenta Estados Unidos.

Carter le preguntó al Presidente si otra conferencia 'cumbre económica tal como la celebrada en Puerto Rico en junio pasado po-dría ser útil y Ford respondió que "podría ser deseable".

Sentados en un par de sillas junto a la chimenea, los dos estadistas conferenciaron sobre una posible reunión de la Organización del Tratado del Atlántico Norte y también discutieron la posibilidad de una reunión con los Jefes de Estado de varias naciones ex-

-Favor pase a la Pág 37

un oficial. "Es para impedir un cambio unilateral en la situación fronteriza por parte de Siria y para responder a la reanudación de las actividades terroristas palestinas, junto a la frontera"

Las fuentes dijeron que los raelíes no esperan neceisraelles no esperan nece-sariamente respuesta de Siria y añadieron que la nueva ad-vertencia fue enviada ayer, después de hacerse disparos contra

Israel del lado libanés de la frontera y tras concluir las tropas sirias la ocupación de todo el Libano, excepto su franja meridional.

Añadieron que el Gobierno está Anaueron que el Gobierno esta preocupado por los informes de que los sirios avanzan al sur, hacia la frontera, el Diario proguber-namental "Davar", dice en un edi-torial que "no cabe duda" que unas pocas unidades sirias han llegado a

### Sigue Estancada la Reunión Sobre Rhodesia en Ginebra

GINEBRA, noviembre 22 (UPI). Gran Bretaña está considerando varias opciones, inclusive hacer un breve paréntesis, para el caso de que no progresen las conversaciones de paz de Rhodesia, que están estancadas desde hace un mes, dijeron hoy fuentes autorizadas de la conferencia.

El Presidente de la reunión, Ivor Richard, de Gran Bretaña, se desplazó ayer a Londres a fin de cambiar impresiones con altos cargos del Gobierno inclusive el cargos del Gobierno cargos del Gobierno Secretario de Relaciones Exteriores, Anthony Crosland, en un nuevo afán por lograr el un nuevo afán por lograr el de las negociaciones

Fuentes oficiales británicas reruentes officiales britanicas re-velaron que Richard regresará esta noche a Ginebra. Mañana, añadieron, se reunirá con los dirigentes del "frente patriótico", Robert Mugabe y Joshua Nkomo, cuya exigencia de que se señale una fecha definitiva e inaplazable para la proclamación de la in-dependencia bajo un Gobierno mayoritario (negro), ha puesto a la conferencia en vía muerta desde sus comienzos.

Si estos dos dirigentes rechazan las nuevas propuestas que se es-

-Favor pase a la Pág. 47

#### Estado más Tiempo Preso en E.U.

MICHIGAN CITY diana), noviembre 22. (UPI).— En una taberna de Alexandria, al jorte de Indianapolis, un hombre levantó una silla para rompérsela a otro en la cabeza. Pero antes de que la silla cayera el atacante había reci-bido una puñalada y poco después moría desangrado.

Johnny Cash, famoso antante del folklore esfamoso cantante tadounidense improvisó durante un concierto que dio en una cárcel la canción que se llamó Folsom Blues y que fue un tremendo éxito nacional

El 25 de este mes es el Dla de Acción de Gracias, en los Estados Unidos y si todo va bien, es posible que un hombre salga en libertad bajo pala-

bra. Los tres hechos -el incidente de la taberna, la canción de la cárcel y la posible libertad de un hombre se refieren a una misma persona. Johnson Van Dyke

# El Hombre que ha

-Favor pase a la Pág. 49.

#### Otro Préstamo del BID a El Salvador

WASHINGTON, noviembre 22 (EFE). El Banco Interamericano de Desarrollo prestará a El Sal-vador 213.000 dólares para financiar un estudio de factibilidad de construcción de una planta de fertilizantes y la preparación de un programa de Proveeduría de esos

programa de Proveeduría de esos insumos en El Salvador.
Los recursos, concedidos con cargo al fondo fiduciario de progreso social del Basco, serán utilizados por el Gobierno salvadoreño para contratar a una firma consultora que se encargará de la reparación del estudio de de la preparación del estudio de factibilidad.

El costo total del proyecto se estima en 227.000 dólares, apor-tando el Gobierno salvadoreño el saldo que queda tras el crédito del

Amenazan con una Huelga por Expropiar Tierras en México

MEXICO, DF., 22 noviembre (EFE).— Influyentes sectores de México amenazaron hoy con organizar un paro general en el pals, el próximo miércoles 24, como protesta por la expropiación de 100.000 hectáreas de tierra en el Estado de Sonora, por decreto del Presidente Echeverria.

El Presidente de la Asociación de Organismos agrícolas calificó de "atraco" la medida presidencial, e igual han hecho más de dos mil propietarios, industriales y comerciantes de Sonora y otros Estados que, con apoyo de influyentes políticos, promueven un paro general.

La pasada semana el Presidente mexicano decretó la expropiación de cien mil hectáreas de terreno en el Valle del Yaqui, en Sonora,

propiedad de 72 familias y las entregó gratuitamente a ocho mil familias campesinas.

Los terrenos tueron ocupados por los campesinos en el transcursode este último fin de semana, tras algunos enfrentamientos armados propietarios. Las tierras del Valle del Yaqui,

que producen todo tipo de frutas y cereales, están consideradas como más fértiles del Norte de México.

La decisión presidencial despertó inmediatamente una gran controversia en el país. Mientras unos la velan como una maniobra acertada, otros, entre ellos grandes propietarios y caciques, lo interpretaron como un ataque directo del propio Echeverría.



ASISTEN A BODA. Beverly Hills, California, noviembre 22. Los asistentes a la boda de Marisa Berenson y James Randall, posan después de la ceremonia en casa de éste en Beverly Hills. Rodean a los recién casados el actor George Hamilton, izquierda, padrino y Berry Berenson Perkins, dama de honor y hermana de la novia.